
 

 

  下妻校区コミュニティ協議会では毎月第 2木曜日に企画調整・事務局会議 

を行っています。  設立当初は第 4木曜日に行われている『代表者会議』に対してみどりの風役員 

が参加し、議案検討事務局会議として話し合いをしてまいりました。しかし、  

みどりの風が行う事業や、校区の問題など多くの事案について話し合うため、企画調整会議とし、その後『企画

調整・事務局会議』となり様々な事案に取り組んでいます。  今後、下妻校区は小学校の統廃合などより深く、より広く校区のみんなで考えていかなくてはならない問題に
対応するため、この会議に区長会代表の方に参加して頂くこととなりました。よって、なお一層校区の皆様のご

意見が反映できるコミュニティ協議会になると思います。また、皆様の多くのご意見をお寄せいただきます様、

よろしくお願い致します。  

  

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

                   

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定（3/15～4/15）             
みどりの風       平成２９年３月１５日 

Ｖｏｌ．８３ 
下妻校区コミュニティ協議会 

事務局広報部発行  
１７日（金）下妻小学校 卒業式       ☆午前１０時 
１９日（日）馬間田区 区長・総代選挙 
２０日（月）富安区 総会       ☆午後３時 
２４日（金）小・中学校 修了式 
２６日（日）常用区 総会       ☆午後１時３０分 
２６日（日）中牟田区 総会       ☆午前９時 
２６日（日）椋の実保育園 卒園式 
２８日（火）下妻区 デイサービス     １日（土）椋の実保育園 入園式  ２日（日）馬間田区 総会  ２日（日）中牟田区 大楠会 総会       ☆午前１０時３０分  ６日（木）小・中学校 始業式  ７日（金）筑後中学校 入学式  ９日（日）下妻区 溝浚え       ☆午前８時から 終了後総会 

１１日（火）下妻小学校 入学式 
 

 

3/3  3月 3日（金）下妻小学校で『６年生を送る会』が行われました。 

その名の通り、下級生が 6 年生にお世話になった感謝を込めて卒業前に

行われる会です。右の写真は運動会で 4・5・6 年生が踊ったソーランを

2 年生が踊っている写真です。まさに次に繋がっている下妻小学校を思

い、6年生はもちろん、先生方、保護者の皆さんも感激し、多くの拍手が

おくられていました。 

3/7 

平成２９年春季全国火災予防運動に伴う消防訓練が下妻小学校で３月７日（火）９時４０分から

実施されました。 

当日は、筑後市消防署をはじめ市内の消防団、下妻校区の区長さん等多くの方に参加していただ

き、大々的な消防訓練となりました。  消防訓練では、児童の避難訓練、消防署員による救出訓練、消防署員と消防団による放水訓練が
行われ、それぞれ連携よくスムーズに行われました。訓練後、子どもたちは消防署員の救出訓練や

消防車両（ポンプ車・工作車）の説明に聞き入っていました。その後、消防車両に触ったり、器具

を持ったりすることができ、貴重な体験をすることができました。  訓練後に行われた検討会では、活発な意見が出され、みなさんの地元を守っていこうとの思いが
強く感じられる会となりました。  お忙しい中、訓練に参加していただいた地域の方々に厚く御礼を申し上げます。 

下妻小学校 教頭 住吉 淳 

  

『みどりの風カレンダー』は全

戸配布致しますが、追加ご希望の

方はみどりの風事務局までご連

絡下さい。 

（一部１，０００円） 

コミュニティカレンダーが完成

しました。 

本年度のテーマは『つなぐ』です。 

【しもつま】の伝統がつながれて

いきますように！ 



  2月 21日（火）32名の方が参加して中牟田区

のデイサービスが行われました。 

この日はまず、馬間田駐在所員の米村さんより、交通事故とニセ電話詐欺

のお話をして頂きました。その中でも古島に抜ける道に新しく出来た一時停

止の標識がある箇所での事故には校区の皆さんに十分注意をしてほしいとお

っしゃっていました。 

その後、筑後郷土史研究会の 2名の講師 

を招き、真木和泉守保臣と秋津島浪右衛門 

の紙芝居を見せていただきました。  午後からは皆さんで苔玉を作りました。 

南天や龍のひげを使って個性豊かな苔玉 

を作られていました。玄関などに飾った 

ら素敵ですね。  

今年もあちらこちらで梅の香を楽しませてもらい、下妻の田畑の景色も緑色になってきて、朝出かけるときに私の心を和ま 

せてくれます。春はもうすぐそこまでやって来ているのでしょうね。 

筑後市の「地域おこし協力隊」になって三年、もうすぐその任期が終了します。しかし、この下妻ののんびりした景色や空気がそうさせるの

か、未だに次の仕事も住まいも決まっていません。二年間お世話になったこの下妻を離れたくない思いが日に日に増してきます。福部神社の桜が散

る頃には何らかの結論を出さなければなりませんが、神の御加護がありますように福部神社に手を合わせる日々が続いています。下妻の人の優しさ、

風景、どれをとっても私の宝物。夢が叶うなら、これからもずっと、みどりの風を感じられるように祈るばかりです。

芝田良倫 
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＊広報紙に対するご意見・ご感想、また地域

の情報等お寄せください。 

☎・ＦＡＸ ０９４４－６３－７８０３     ✉ simotsumamidori@basil.ocn.ne.jp  みどりの風  広報部 

※敬称略 

報告 産業・経済部会 欠席 

 文化・教育部会 

報告者 

（東信彦） 

・2 月 22 日エンジョイ広場本年度事業報

告書を市へ提出 

・3 月 16 日次回定例会（今後の活動につ

いて） 

生活部会 

報告者 

（松竹卓生） 

・2月 27日次回定例会 

自主防災部会 

報告者 

（下川尚志） 

・2月 11日暴力団追放総決起大会参加 

・2月 17日炊き出し訓練責任者反省会 

・3月 1日筑後中学校あいさつ運動 

・3月 12日安全・安心パトロール（常用） 

 福祉部会 欠席 

意見・ 

質問等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校校長 

 

 

 

 

 

 

 

馬間田駐在所員 

 

福祉バス 

 

市 地域支援課 

・2月 15日学校評価委員会実施 

・小学校とソフトバンクホークスとの交流

について市のホークスファーム本拠地整

備推進室と話しをした 

・3月 7日小学校と消防署の消防訓練が行

われる 

・椋の実保育園前に押しボタン式信号機設

置の請願書を提出したい 

・信号機については住民安全のためにも早

めに声を上げた方が良い 

・アンケート結果報告のチラシを全戸配布

する 

・2月 3日校区コミュニティに関する懇談

会のお礼 

議題  ・みどりの風総会について      平成 29年 5月 10日（水）下妻農事集会所にて実施     ・部会について      産業・経済部会については廃止する方向で検討      部会員については検討していく 

※敬称略 

力作揃いの苔玉作品

馬間田駐在さんのお話 郷土史研究会講師による紙芝居 

 2月 16日（木）常用区のデイサービスが行われました。  この日は今年度 2回目となる 3年生児童 7名が参加し、ゲ

ームや紙飛行機飛ばしを楽しみました。5月に参加して以来、

随分大きくなった児童に「大きゅうなった～」「何でン上手」

「もうすぐ 4 年生やんね」と、利用者の皆さんも色々な感想

をおっしゃっていました。  児童が退席した後は、毎年恒例の豆まきを行い、常用区に
福を招きました。 

2/21 

2/16 

お：おびき出す（スーパー等のＡＴＭにおびき出す） 
か：確認させる（取引銀行や残高を確認させる） 
し：信用させる（市役所や銀行員を名乗り信用させる） 
い：急がせる （今日まで・期限が過ぎている等急がせる） 
な：何度もさせる（手続きに失敗したとＡＴＭ操作を何度もさせる） 


